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В работе излагаются методологические вопросы инвестиционного сопровождения инновационных проектов. Рассмотрено содержание различных определений термина  инвестиции и их классификация. Показаны различия традиционных инвестиционных и инновационных проектов. Выделены основные функции инвестиционного сопровождения инновационных проектов. Дана характеристика подходов к оценке эффективности  инновационных и инвестиционных проектов. Выявлены основные участники  инновационного процесса, которым необходимы инвестиции. Приведены примеры участия  региональных администраций в поддержке инновационных проектов.

Названы основные подходы и описаны методические приемы анализа влияния структуры капитала предприятия на его финансовые показатели и инвестиционную привлекательность. 

На основе анализа российских и зарубежных источников  рассмотрены реальные опционы на НИОКР: обзор методов и моделей, позволяющих более полно по сравнению с методом расчета чистого приведенного дохода учитывать появление в будущем различных сценариев инноваций, включая стадии НИОКР, лицензирования, маркетинга, владения землей.

Работа может быть использована инвесторами, предпринимателями, исследователями инвестиций и инноваций, а также применим  в качестве учебно-методического пособия для студентов, магистрантов и аспирантов экономических вузов.
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The paper studies questions of investment that accompanies innovation projects. Different definitions of the term “investment” are given and its classification is presented. Differences in traditional investment and innovation projects are demonstrated. Special emphasize is made on basic functions of investment escort of innovation projects. Approaches to estimation of efficiency of investment and innovation projects are characterized. Main participants of investment process are discussed. Participations in the support of investment process of regional administrations are cited as examples. 

Basic approaches and mathematical tools of analysis of company’s capital structure influence on financial results and investment attractiveness are reviewed. 

Based on the analysis of Russian and foreign literature a deep analysis of real option on R&D is given. Methods and model that present the advantages of real options approach in calculating projects value compared to NPV method are reviewed Approach takes into account different scenarios of innovations, including stages of R&D: licensing, marketing and land ownership. 

The text of the paper may be used by investors, entrepreneurs, investment and innovations researches and may also be used as a study manual for undergraduate, graduate and Ph.D. students.
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